

СОДЕРЖАНИЕ

РЕДАКЦИОННАЯ СТАТЬЯ

Невважай И.Д. Манифест правовой философии..... 6

ДИСКУССИЯ

Шачин С.В., Кутырев В.А., Фейгельман А.М., Шаталов-Давыдов Д.Ю., Масланов Е.В., Тарасов А.А., Баженов Д.А., Шаталова-Давыдова Е.В. Франкфуртская школа в контексте основных тенденций историко-философского процесса в современной Германии..... 27

УНИВЕРСИТЕТ

Тахо-Годи Е.А. А.Ф. Лосев – профессор нижегородского университета: к 125-летию со дня рождения мыслителя..... 55

КОНЦЕПЦИЯ

Столярова О.Е. О чем можно говорить и о чем следует молчать: релятивизм, скептицизм, апофатизм..... 66

Антоновский А.Ю., Бараш Р.Э. Априоризм Хьюэлла и позитивизм Конта: конфликт коммуникации в условиях предметного консенсуса..... 82

Герасимова И.А. Проблема «скоростной науки»..... 95

Погожина Н.Н. Роль и перспективы марксистской теории в социальном анализе знания..... 114

ОСОБОЕ МНЕНИЕ

Асташова Н.Д. О некоторых специфических особенностях «информационного пространства»..... 125

CASE STUDIES

Баранец Н.Г., Веревкин А.Б. Химера идеологии и науки в XX веке.. 134

ПАНОРАМА

Слюсарев В.В. Философия и информация или философия информации: краткий аналитический обзор..... 151

НАШИ ЮБИЛЯРЫ

Юбилей профессора В.Н. Чувильдеева..... 160

Юбилей профессора В.А. Кутырева..... 161

TABLE OF CONTENTS

EDITORIAL

Igor D. Nevvazhay. The manifesto of the right philosophy..... 6

DISCUSSIONS

Svyatoslav V. Shachin, Vladimir A. Kutyrev, Evgeniy V. Maslanov, Alexey A. Tarasov, Artem M. Feygelman, Dmitriy Yu. Shatalov-Davydov, Elena V. Shatalova-Davydova. The Frankfurt school and the main trends of the historical-philosophical process in contemporary Germany..... 27

UNIVERSITY

Elena A. Takho-Godi. Aleksei F. Losev, professor at the Nizhny Novgorod University. On the 125th birthday anniversary..... 55

VIEWPOINTS

Olga E. Stolyarova. What can be said, and what must be kept in silence: relativism, skepticism, apophaticism..... 66

Alexander Yu. Antonovski, Raisa E. Barash. Apriorism of August Comte and positivism of William Whewell: communicative dissent by substantial consensus..... 82

Irina A. Gerasimova. The problem of “high-speed science” 95

Natalya N. Pogozhina. The role and perspectives of Marxist theory in the social analysis of knowledge..... 114

OPINION

Nadezhda D. Astashova. Some specific characteristics of the “information space” 125

CASE STUDIES

Natalia G. Baranetz, Andrey B. Verevkin. The chimera of ideology in the twentieth century..... 134

VISTA

Vladimir V. Sliusarev. Philosophy and information or the philosophy of information: brief analytical review..... 151

ANNIVERSARIES

Vladimir N. Chuvildeev..... 160

Vladimir A. Kutyrev..... 161